

UN SITE CULTUREL
DU DÉPARTEMENT



GROTTES
d'Azé

CONCERT

LA SYMPHONIE DU NOUVEAU MONDE

par les solistes
de l'Orchestre
symphonique de Mâcon
Direction : David Hurpeau

Dimanche
2 juin 2024
16h

EN PLEIN AIR (annulé en cas de très mauvais temps)
GRATUIT | SUR RÉSERVATION
grottes-aze71.fr ou 03 85 33 32 23

135 route de Donzy
71260 Azé
grottes-aze71.fr



SAÔNE & LOIRE
DÉPARTEMENT



conservatoire
edgar varese

MACON
L'ÉNERGIE POUR VOUS, AVEC VOUS



CONCERT AUX GROTTES D'AZÉ

une résonance particulière

Les Grottes d'Azé, site culturel du Département de Saône-et-Loire, accueillent dans le cadre exceptionnel de son parc, à la fois naturel et enchanteur, les solistes de l'Orchestre symphonique de Mâcon.

Sous la direction de David Hurpeau, directeur musical, les solistes donneront une interprétation pleine d'énergie et d'enthousiasme de la **Symphonie du Nouveau Monde**, l'une des œuvres les plus célèbres d'Antonin Dvořák.

En septembre 1892, Dvořák arrive à New York. Les paysages et les musiques du Nouveau Monde l'émerveillent et le fascinent. Le compositeur écrit ainsi sa première grande œuvre américaine, sa 9^e et dernière symphonie, en s'inspirant d'un long poème épique de Henry Longfellow, *Le Chant de Hiawatha*. Dvořák connaît depuis longtemps ce récit émouvant, imagé et envoûtant. Il va s'en servir comme d'un canevas pour sa musique.

Avec cette version réorchestrée par David Walter, découvrez un chef-d'œuvre des plus populaires au monde, dans le magnifique cadre naturel du parc des Grottes d'Azé.